



Bulletin d'informations policières locales

Centre de services Roberval

Février 2025

Voici un résumé des activités et des événements survenus sur le territoire du Centre de services Roberval. Pour des raisons légales, de sécurité et pour ne pas compromettre des enquêtes en cours, certains événements et activités ne peuvent y figurer.

Nouvelles organisationnelles

Prévention en vue de la semaine de relâche scolaire

La semaine de relâche représente une occasion pour de nombreux Québécois et Québécoises de voyager en famille. Plusieurs prendront donc la route au cours des prochaines semaines.

La Sûreté du Québec invite l'ensemble des usagers du réseau routier à faire preuve de vigilance, de prudence et de courtoisie lors de leurs déplacements.

N'oublions pas que la clé de la sécurité est l'engagement de celui ou celle derrière le volant. Chaque conducteur est amené à faire la différence quant à la préservation de sa vie et celle de ses concitoyens et concitoyennes.

Mois de la prévention de la fraude

La 20e édition du Mois de la prévention de la fraude se déroulera tout au long du mois de mars. Cette année encore, la Sûreté du Québec y participe en collaboration avec la Banque du Canada, l'Autorité des marchés financiers et plusieurs autres partenaires dont le Forum de la prévention de la fraude, co-présidé par le Centre antifraude du Canada, la Gendarmerie royale du Canada et le Bureau de la concurrence.

Vous pourrez trouver des informations en suivant nos différents médias sociaux ainsi qu'en consultant la page web : [Prévention de la fraude - Sûreté du Québec \(gouv.qc.ca\)](#).

Semaine nationale de lutte contre l'exploitation sexuelle des mineurs

La Semaine nationale de la lutte contre l'exploitation sexuelle des mineurs s'est déroulée du 1^{er} au 7 mars. Les violences sexuelles, sous toutes leurs formes, représentent une préoccupation pour les autorités, notamment en raison de la gravité de ces crimes et de leur impact pour les personnes qui en sont victimes. La Sûreté du Québec coordonne les efforts des corps de police dans la lutte contre le proxénétisme, la traite de personnes à des fins d'exploitation sexuelle et la prostitution juvénile. C'est en faisant front commun que nous réussirons à protéger nos jeunes contre ces violences. Pour plus d'informations, consultez ces [outils](#). Pour faire un signalement, consultez [cyberaide.ca](#) ou contactez le 911.



Sécurité routière

Sortie motoneige à Chibougamau

Le 19 janvier, dans le cadre de la semaine internationale de sécurité à motoneige, les patrouilleurs motoneigistes du poste de Chapais-Chibougamau ont effectué une sortie avec les membres de la FCMQ. Plusieurs opérations ont eu lieu dans le secteur de Chibougamau et de Chapais. Au total, 19 motoneiges ont été vérifiées, 2 constats émis, 2 avertissements et 1 expulsion de sentier. Cette opération conjointe fut un succès.

Bilan de l'Opération nationale concertée – Sécurité en motoneige

Du 25 au 26 janvier se déroulait l'Opération nationale concertée en sécurité à motoneige. Les membres des unités du Centre de services de Roberval se sont mobilisés tant sur les sentiers qu'aux abords des sentiers afin de sécuriser la pratique de ce sport et ainsi améliorer le bilan des collisions. Au total, nous avons effectué 4 sorties motoneiges ainsi que 17 patrouilles aux abords des sentiers pour un grand total de 324 motoneigistes vérifiés, 2 expulsions, 12 constats et 14 avertissements.

M'as-tu vu?

Du 27 janvier au 7 février, dans le cadre de la Campagne de sécurité en transport scolaire 2025 « M'as-tu vu », les membres du Centre de services de Roberval ont maximisé leur présence aux abords des secteurs scolaires et des circuits d'autobus afin de sensibiliser la population quant aux règles à respecter autour des autobus et dans les zones scolaires. En collaboration avec Contrôle Routier Québec, la Direction des deux écoles ainsi que le Transporteur, nous avons tenu deux points de sensibilisation, soit un à l'École Notre-Dame à Roberval et l'autre à l'École Sacré-Cœur de Dolbeau-Mistassini où nous avons remis aux usagers de la route un dépliant afin de rappeler les bons comportements à adopter. De plus, un panneau à message variable était positionné au bas de la côte du Cran à Roberval rappelant les conducteurs la présence d'autobus scolaire.



Grand excès de vitesse

Chibougamau

Le 12 janvier, les patrouilleurs du poste de Chapais-Chibougamau ont capté un véhicule à une vitesse excessive de 147 km/h dans une zone de 90 km/h. L'infraction a eu lieu aux environs du km 206 de la route 167, dans le parc de Chibougamau. Le contrevenant s'est vu remettre un constat de 1099\$ ainsi que 10 points d'inaptitude ont été soustraits de son dossier de conduite.



Sainte-Jeanne-d'Arc

Le 2 février, les patrouilleurs de l'unité de Maria-Chapelaine ont intercepté, dans le secteur de Sainte-Jeanne-d'Arc sur la route 169, un conducteur circulait à 150 km/h dans une zone de 90km/h. L'homme s'est vu remettre un constat d'un montant de 1161\$ et 10 points d'inaptitude ont été soustraits de son dossier de conduite.



Accident mortel secteur Obedjiwan

Le 6 février, deux véhicules furent impliqués dans une collision mortelle dans le secteur forestier d'Obedjiwan. Les mauvaises conditions météo, amalgamées à une visibilité réduite, ont assurément contribué à la collision. Malheureusement, le conducteur du véhicule n'a pu éviter un fardier venant en sens inverse causant ainsi un face-à-face causant deux décès. Les policiers du Service de police d'Obedjiwan ainsi que des membres de la Sûreté du Québec sont intervenus conjointement sur les lieux. L'enquête est toujours en cours afin de comprendre les circonstances de l'accident.

Accident mortel à Saint-Prime

Le 10 février, un homme perd la vie après avoir été happé par une roue s'étant détachée d'un minibus circulant sur la route 169 à la hauteur des Industries L. Lapierre à Saint-Prime. La circulation fut déviée pendant quelques heures par l'avenue Albert-Perron/Rang 3 et la route Marcel-Auclair. Le véhicule sera expertisé afin de déterminer les causes de l'accident.

Enquêtes criminelles

Perquisition à Saint-Félicien

Le 30 janvier, suite à l'arrestation d'un homme dans un bar de Saint-Félicien pour possession et usage négligent d'une arme à feu, les policiers ont obtenu un mandat afin de perquisitionner le domicile de l'individu. Sur les lieux, un pistolet, des munitions, 90 grammes de cocaïne, environ 500 comprimés de méthamphétamines, une cinquantaine de comprimés d'ordonnance, une scelleuse et deux cellulaires ont été saisis. Ainsi, des accusations de possession de stupéfiants en vue d'en faire le trafic ont été ajoutées aux accusations précédentes.

Interception surprise à Chibougamau

Le 1er février, les policiers du poste de Chapais-Chibougamau interceptent un véhicule dans le secteur de Chapais. Après une vérification, le conducteur était recherché sous mandat d'arrestation. Après avoir procédé à son arrestation, les policiers saisissent dans le véhicule un sac contenant de la présumée cocaïne ainsi qu'une petite sacoche installée sur le chien du suspect contenant près de 100 comprimés s'apparentant à des méthamphétamines. Des accusations de possession de stupéfiants seront déposées contre le suspect.

Intervention dans un motel de Roberval

Le 5 février, un individu armé dans une chambre d'un motel de Roberval ayant des propos suicidaires et proférant des menaces homicides nécessite la mobilisation de plusieurs policiers. Après l'évacuation de l'hôtel l'homme se rend par lui-même et les policiers procèdent à son arrestation.